

13. Mai 2024

KUNDENINFORMATION ÜBER DIE REACH-VERORDNUNG UND DIE KANDIDATENLISTE

Hiermit teilen wir Ihnen mit, dass in den von uns gelieferten Erzeugnissen – nach unserem aktuellen Kenntnisstand und den Informationen unserer Lieferanten – keine besonders besorgniserregenden Stoffe (SVHC) der Kandidatenliste (Stand: 23.01.2024) über 0,1 % gemäß Art. 33 der REACH-Verordnung (Verordnung (EG) Nr. 1907/2006) enthalten sind.

Die EU-Lieferanten von Erzeugnissen, die in unseren Produkten in relevanter Größenordnung verarbeitet werden, sind ebenso verpflichtet, uns unaufgefordert zu informieren, sofern in den von ihnen gelieferten Produkten ein SVHC-Stoff über 0,1 % enthalten ist. Sofern wir eine diesbezügliche Information von unseren Lieferanten erhalten und dadurch Kenntnis erlangen, dass damit auch in unseren Produkten die 0,1 Massenprozentschwelle für einen SVHC-Stoff überschritten wird, werden wir Sie informieren.

Mit allen Nicht-EU-Lieferanten von Erzeugnissen, die in unseren Produkten in relevanter Größenordnung verarbeitet werden, treffen wir gesonderte Vereinbarungen. Darin lassen wir uns schriftlich versichern, dass wir unmittelbar informiert werden, sofern in einem an uns gelieferten Produkt die 0,1 Massenprozentschwelle für einen SVHC-Stoff überschritten wird.



Dominik Stümpfl (Geschäftsführer)

H-TRONIC GmbH
Industriegebiet Dienhof 11
D-92242 Hirschau
Telefon +49 (0)9622/7020-0
Telefax +49 (0)9622/7020-20
kontakt@h-tronic.de

Bankverbindung:
Sparkasse Amberg-Sulzbach
IBAN DE 56 7525 0000 0200 5998 50
BIC BYLADEM1ABG
Steuernr. 201/128/00019
Ust.-ID-Nr. DE 131835110

Sitz: Hirschau
Erfüllungsort und Gerichtsstand:
Amberg HRB 1274
Geschäftsführung:
Alfred Härtl | Edith Härtl
Dominik Stümpfl

www.h-tronic.de

May 13th, 2024

CUSTOMER INFORMATION ABOUT THE REACH REGULATION AND THE LIST OF CANDIDATES

We are hereby informing you that the products delivered by us – according to our current state of knowledge and the information from our suppliers – do not contain any substances of very high concern (SVHC) from the list of candidates (as of: 01/23/2024) in a quantity above 0.1% in accordance with Article 33 of the REACH regulation (Regulation (EC) no 1907/2006).

EU suppliers of products which are processed in our products at a relevant level are also obliged to inform us, without being prompted, if the products they supply contain an SVHC substance in a quantity of more than 0.1%. If we receive information regarding this from our suppliers and are thereby made aware that the 0.1 percent by mass threshold for an SVHC substance has been exceeded in our products, we will inform you of this.

We will conclude special agreements with all non-EU suppliers of products which are processed in our products at a relevant level. This will involve us obtaining written assurance that we will be informed immediately if the 0.1 percent by mass threshold for an SVHC substance has been exceeded in a product delivered to us.


H-TRONIC GmbH
Industriegebiet Dienhof 11 | 92242 Hirschau
Tel. 09622/7020-0 | kontakt@h-tronic.de
www.h-tronic.de

Dominik Stümpfl (Managing Director)

H-TRONIC GmbH
Industriegebiet Dienhof 11
D-92242 Hirschau
Phone +49 (0)9622/7020-0
Fax +49 (0)9622/7020-20
kontakt@h-tronic.de

Bank Account:
Sparkasse Amberg-Sulzbach
IBAN DE 56 7525 0000 0200 5998 50
BIC BYLADEM1ABG
Tax number 201/128/00019
VAT number DE 131835110

Place: Hirschau
Place of jurisdiction
Amberg HRB 1274
Management:
Alfred Härtl | Edith Härtl
Dominik Stümpfl

www.h-tronic.de